



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Junioren B
vom 4. September 2013

AARGAUER-CUP / 1. Vorrunde

FC Gränichen : FC Entfelden 4:3 (2:1)

Sportplatz : ZehnderMatte, Gränichen
Schiedsrichter : Cyril Meder, Zofingen

Tore

01. Min. 1:0

04. Min. 2:0

38. Min. 2:1 Patrik Prlaskaj

51. Min. 3:1

75. Min. 3:2 Massi Ghulam

77. Min. 4:2

81. Min. 4:3 Vasif Alihodzic

Startaufstellung FC Entfelden

Marco Lüscher, Dario Schaller, Christoph Baumann, Jens Suter, Vasif Alihodzic, Luca Tomasi, Massi Ghulam, Pascal Stierli, Gaetano Masaracchio, Baris Özdemir, Thanushan Mageswaran

Ersatzspieler FC Entfelden

Vilson Berisha, David Boner, Patrik Prlaskaj, Lukas Widmer, Simon Scherer, Gabriel Castro Vieira

Entfelder verschliefen die Startphase

Das Spiel hat noch nicht mal richtig begonnen und schon lagen die Entfelder nach vier Spielminuten mit 2:0 im Rückstand. Die Gäste waren zu Beginn des Spiels nicht in der Lage auf den Rückstand zu reagieren. Je länger das Spiel dauerte kamen die Entfelder besser ins Spiel und waren gegen Ende der Halbzeit die stärkere Mannschaft. In der 38. Minute wurden die Gäste für ihre Bemühungen belohnt. Der kurz zuvor eingewechselte Patrik Prlaskaj konnte mit seiner ersten Ballberührung das Resultat auf 2:1 verkürzen. Nur drei Minuten später konnten die Entfelder einen Freistoss knapp ausserhalb der Strafraums ausführen. Massi Ghulam nahm Anlauf und sah sein Schuss von der Querlatte abprallen und so blieb es bei der knappen Halbzeitführung des Heimteams.

In der zweiten Spielhälfte waren sechs Minuten gespielt als ein Gränicher aus 26 Meter abzog. Sein Schuss wurde noch leicht abgefälscht und landete unhaltbar für den Gästekeeper zum 3:1 im Tor. Die Entfelder waren nun die spielerisch bessere Mannschaft, aber das Heimteam hielt mit ihrem Kampfgeist dagegen. In der 75. Minute lancierte David Boner mit einem schönen Zuspiel Massi Ghulam. Dieser entwischte der gesamten Gränicher Hintermannschaft und lief alleine auf den Heimkeeper zu. Er behielt die Nerven und schob den Ball kaltblütig am Torhüter vorbei und verkürzte das Resultat auf 3:2. Die Freude war aber von kurzer Dauer, denn nur zwei Minuten später stellten die Gränicher den alten Abstand wieder her und so stand es 4:2. Die Gäste gaben sich aber noch nicht geschlagen und konnten in der 81. Minute durch Vasif Alihodzic das Resultat auf 4:3 verkürzen. In der letzten Spielminute hatte der Entfelder Massi Ghulam den Treffer zum 4:4 auf dem Fuss. Sein Schuss wurde aber von einem Verteidiger in extremis auf der Torlinie abgewehrt. Kurz danach piff der gute Schiedsrichter die Partie ab und so war das Aargauer-Cup-Abenteuer zu Ende.